

■ CHÂTEAU-SALINS

Visite commentée de la ville



La petite chapelle se trouve non loin de la maison de retraite.

Photo RL

N'ayant pas eu le temps de parcourir tout le circuit prévu lors de la visite organisée dans le cadre des journées du patrimoine, les Amis du Saulnois proposent de réaliser cette deuxième partie ce dimanche. Rendez-vous à 14 h 30, devant l'église. Au programme du circuit l'église Saint-Jean-Baptiste, le quartier des rues Dufays, Bla-

hay, Clémenceau et Poincaré et la chapelle de l'hospice. Cette dernière, tout récemment nettoyée pour l'occasion par les membres de l'association, est assez peu connue mais demeure cependant un élément du patrimoine castelsalinois méritant d'être réhabilité et mis en valeur. La sortie, ouverte à tous est gratuite.